
FDP Limburg-Weilburg

FDP THEMEN-TALK: PREMIERE STARTET MIT FLORIAN RENTSCH

28.01.2025

Es liegt der Drang nach Veränderung in der Luft beim FDP Talk mit Florian Rentsch in Limburg. Mit diesem neuen Veranstaltungsformat möchte die FDP im Kreis und Stadt frischen Wind in die politische Diskussion bringen und lud ein zum direkten Gespräch mit dem ehemaligen hessischen Wirtschaftsminister und Vorstandsvorsitzenden des Verband der Sparda-Banken.

In einem kurzen Impuls zur Lage in Deutschland umreißt Rentsch blitzlichtartig vielfältige Themengebiete – von der mangelnden Wettbewerbsfähigkeit des Standorts Deutschland über die bröckelnde Infrastruktur bis hin zum überbordenden Staatsapparat. So macht er mit Zahlen und Fakten deutlich, wie es um Deutschland steht. Doch statt deswegen in eine „Winterdepression“ zu verfallen, wie ein Teilnehmer es umschreibt, werden angeregt Lösungen diskutiert.

Eine Agenda 2030, um Deutschland wieder auf Kurs zu bringen, könnte demnach Eckpunkte enthalten wie:

- Anreize für mehr Engagement und Performance statt allgemeiner Entschleunigung
- Rote Linien zur Selbstbegrenzung der Verwaltung (am Beispiel der nahezu Verdopplung der Größe des Wirtschaftsministeriums seit dem Ende von Rentschs Amtszeit)
- Zusammenlegung von Länder- und Kreisbehörden bis zur Zusammenführung von Bundesländern
- Menschen als Teil der Umwelt denken, der Belastungen u.a. durch die aktuelle Umweltpolitik ausgesetzt ist
- Gezielte Investitionen in Forschung zur Förderung von Innovation und Wettbewerbsfähigkeit

- Uvm.

Im angeregten Dialog sind diverse Impulse entstanden, die für neue Inspiration bei den Teilnehmenden, dem Redner und der FDP Vorsitzenden Marion Schardt-Sauer sorgten. Damit war die Premiere im neuen Format des FDP Themen-Talk ein voller Erfolg. Mit welchen Themen die neue Veranstaltungsreihe weitergeht wird nun im Orga-Team beraten.